

【4月26日】

「おかしもち」の約束を守って！

今年度最初の避難訓練をしました。今回は火災を想定して行いました。
「避難経路」や「おかしもちの約束」などについて確認しました。



【4月19日】

交通安全教室(1～3年生)!

1～3年生が交通安全教室をしました。交通安全協会の方から横断歩道の安全な渡り方などをご指導いただきました。『大切な命を守るための交通ルール』をしっかりと学んで、自分の命は自分で守れる人になってください。



【4月18日】

頑張っています 1年生！

小学校に入学して1週間が過ぎた1年生。校舎中を見学したり、教室で学習したりしています。給食時間になると、きちんと身支度を整えて給食配膳室へ行き、食器・お盆・御飯・大きいおかず・小さいおかずを教室まで運んで配膳してします。今日のメニューは「ポークカレー」「キャベツとパインのサラダ」でした。ご飯やカレーをこぼさないように上手につぎ分けていました。「いただきます！」をした後、みんなおいしそうに食べていました。



【4月10日】

入学式をしました！

晴天のもと、新入生13名を迎える入学式を行いました。「伊木力小学校は学年関係なくみんな仲良く遊ぶことができます。分からないことがあっても、みんなやさしく教えてくれますよ。なんでも聞いてくださいね。これからいっしょに遊びましょう」と、代表児童が歓迎の言葉を述べました。



【4月8日】

令和6年度がスタートしました！

着任式では5名の先生方との出会いがありました。引き続き第1学期の始業式を行い、校長先生から「元気なあいさつをしよう」というお話がありました。また、校歌も元気よく歌うことができました。

その後、それぞれの教室で学級開きをしたり、大掃除をしたりしました。

